Gens d'ici...



Un voyage dans le temps...

L'écrivain Claude Maier établi à Cressier depuis 1997 a invité ses amis et les villageois au vernissage de son troisième roman, « Noaluen, la Véragre », samedi 29 avril à l'Auberge de la Gare. A 16h00, l'auteur a lu quelques extraits de son ouvrage, entrecoupés de passages musicaux au piano par son fils Baptiste.

Seul bémol : les Cressiacois étaient trop peu représentés dans le public.

C'est l'histoire de David, Fribourgeois de Cressier né à la fin du 20ème siècle, embarqué dans une machine à remonter le temps, qui se retrouve à l'époque celtique, vers l'an 60 avant Jésus-Christ, au sommet de la montagne de Lug, (le mont Vully aujourd'hui). Le passionné de mécanique a cependant oublié les panneaux solaires qui lui permettraient de revenir à son époque d'origine...

Il rencontre et tombe amoureux de Noaluen, une jeune fille véragre (ancien peuple celte de Suisse). Partis à la recherche de l'Arche d'alliance, symbole du pacte conclu par le Créateur avec les Terriens, ils ont parcouru le temps et le monde pour se retrouver, en 2036, dans une oasis en plein désert du Sahara.

David est placé sous le pouvoir de Gédéon, un inventeur original qui fait jaser au village de Cressier. Les familiers du village reconnaîtront, à travers les personnages, des gens qui existent réellement, comme Pascal, le tenancier du café de la Gare. **MJ**

Texte inspiré du site internet de l'auteur et du blog de Daniel Fattore, écrivain, champion d'orthographe et critique littéraire (http://fattorius.blogspot.com/2023/04/noaluen-la-veragre-un-voyage.html)

Claude Maier, Noaluen, la Véragre, Martigny, Editions Soleil Blanc, 2023

Pour toute information : www.policarpa.ch